



# 小田原城北 ロータリークラブ

DISTRICT No.2780 KANAGAWA JAPAN

## BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

### 第1696回

点鐘 中村 維孝会長  
司会 金山 慶昭副幹事  
斉唱 「それでこそロータリー」

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
3月22日	52(48)	37	1	83.33%
3月15日	52(48)	38	0	79.17%
3月8日	52(48)	40	1	85.42%

【出席報告】菊地 義雄委員

#### 【欠席者】 9名

西 寛・大川 誠・小林 泰二・佐須 智明  
村瀬 雅實・木村 啓滋・田代 博信・所 真人  
石内 正彦

#### 【今回メーニング】

小林 泰二（アクト）

#### 《慶事祝福》

#### 【誕生日】

小嶋 章司さん(3月24日)  
辻村 彰秀さん(3月22日)  
小林 和彦さん(3月27日)



#### 【結婚記念日】

清 康夫さん(3月24日)・菊地 義雄さん(3月25日)

#### 【奥様誕生日】

石橋 香穂利様(3月24日)

### ▶会長挨拶◀

中村 維孝会長

戦後最大の地震災害で大変なことになっています。今日のように余震も続くと思いますし、特に注意をしなければならないのは原発の放射能の問題です。実際に報道されている以上に深刻なようです。小田原方面でも外に出る時は、原発の30km圏内と同じように注意する必要があると思います。先週末に韓国に出張しましたが、日本以上に海外での受け止め方は深刻です。韓国のテレビで報道されている内容は、日本以上に注意を促しています。中国では今後の原発政策に影響が出るので、日本の原発の場面になると画面が映らなくなるようです。十分注意をお願いします。

CNNによると今回の地震による経済的損失は当面は2,000

3月は「識字率向上」月間です

#### 例会場及事務所

毎週 火曜 12時30分

〒250-0211

小田原市鬼柳172-9

小田原卸センター内会議室

TEL 0465-37-1222

FAX 0465-37-7377

<http://www.odawarajhrc.jp>

E-MAIL :info@odawarajhrc.jp

会長 中村 維孝 幹事 竹村堅一郎

副会長 露木 清勝 副幹事 金山 慶昭

クラブ会報委員会 志澤 昌彦委員長



### 2011年3月22日(雨)第1540号

億ドル(20兆円)を超えると予想されています。これから先の経済的損失は計り知れないものと報道されています。事業を行っている人間としてはこれからの経済がどのようになるかとても心配をしておりますし、これを乗り越えていかなければならないと思っています。

先週の月曜日に福島県庁の防災課に対し「送る手だけがあれば連絡してもらいたい」旨を連絡し、水曜日にトラックの手配がついたとの連絡があり、木曜日の午後に小売価格で4,000万円の寝具をトラックに積み込みました。

被災地である福島の福山通運のトラックでありましたが、10tトラックの隙間が埋まるほど一杯になりました。運転手さんも被災をしており、家も流失してしまったが、「そんなことは言っていられない。自分の周りで多くの人達が寒い夜を過ごすために1枚でも多くの寝具を持って帰りたい」と、涙を流しながら感謝されて帰りました。今私達ができる少しだけでもしていかなければならないと思っております。自分の商売も大事ですが、日本国民として助け合って、これから日本を復興していかなければ良いと考えております。今日、口力君に最後のご挨拶をしてもらいますが、是非モンゴルと日本の架け橋になって頂けるように、またモンゴルで頑張って活躍をしてもらいたいと思います。

先週のクラブ協議会で35周年記念事業の中止にともなって浮く資金を義援金として拠出するというご承諾を頂き、その日の午後石崎実行委員長を中心に各委員会の収支を積算し、当面100万円を義援金として拠出することにしました。この義援金はガバナー会で集めて被災地の各RCを通じて被災者に支給されることになっています。以上ご報告させて頂きます。

### ▶幹事報告◀

竹村 堅一郎幹事

#### 例会変更のご案内

・足柄RC 3/25の例会は休会

・北RC 当分例会は休会、4/6の創立懇親会は中止

・中RC 例会時間の変更 3/24 17:30~18:30

3/31 12:30~13:30

メールボックスに「東北関東大震災」のお願いを配布したので、各事業所に展示してもらいたい。義援金は来週より事務局で受け付けます。

## 委員会報告

### アラリアプロジェクト 菊地義雄委員

昨日スリランカから以下のようなメールが来ましたのでご報告します。

日本の話を聞いて、ショックでした。アラリヤ奨学金で大変お世話になりますが、それより今、日本の津波被害者に手伝ってあげたいのは、私たちの気持ちです。いくらにもならないかも知れないけど、会社の皆さん自分が一日の給料を差し上げると言っていますが、どうでしょうか。  
また、私たちに何かできることができれば、是非してあげたいのですが、教えて下さい。  
よろしくお願ひいたします。

プリヤンカ

アラリア委員会で検討し会長と相談のうえ先方に報告したいと思います。

### 植樹プロジェクト 斎藤永リーダー

本日例会終了後にポールハリスの月桂樹植樹を行いますので、みなさん参加してください。



### 米山委員会 中野明委員長

口力君の送別会は中止となりました。今日口力君より最後の挨拶があります。

### 口力君

先週からモンゴルでの報道がすごく、日本全体が津波にあっているような印象があり、両親からもすぐ帰ってくるように話がありました。先日やっと東北地方だけとみんなに理解され、ゆっくり準備し4月上旬頃に帰国しようと思っています。例会は今日が最後ですが、今まで本当にお世話になりました。モンゴルに帰っても日本との架け橋になり、東北の震災の支援に少しでも力になれるように頑張りたいと思います。有り難うございました。

## ニコニコ箱

### 釣持 悟委員長

小嶋 章司さん 誕生日のお祝い、ありがとうございます。3月24日で68才になります。ちなみに母親が3月19日で92才になりました。ロータリーの記念品、母親にプレゼントします。

辻村 彰秀さん お誕生日のお祝い、ありがとうございます。本日で51才となりました。又、次男坊が昭和大学歯学部へ進学することになりました。あと、三男だけとなりました。

須藤 公司さん 誕生日記念品ありがとうございます。43回目の誕生日3月11日は忘れられない日になりました。

小林 和彦さん お誕生日のプレゼント、ありがとうございます。

清 康夫さん 結婚祝い、ありがとうございます。この24日に45年になりました。健康に注意し、お互いに元気でいきたいと思います。これからもよろしくお願ひします。

安藤 克己さん 妻の誕生日祝っていただき、ありがとうございます。

菊地 義雄さん 1. 結婚祝いありがとうございます。  
2. 3月20日スカイツリーが634mになりました。日本人のモチベーションを上げるために10日程早くしたそうです。  
3. 地震被災者を雇用する事にしました。

石橋 徹さん 妻の誕生日祝いをありがとうございます。

中村 維孝さん ①先週木曜日に、今回の東北大震災の救援物資として弊社の機能性寝具約4,000万円分を被災地向けに届

けることができました。少しでも被災者の皆様の役に立てていただけたらと思います。

②口力君、お別れですね。モンゴルと日本の架橋になれるよう元気で活躍してください。

河野 秀雄さん 35周年記念植樹ムクゲとポールハリス3世月桂樹、元気に大地に力強い太い根を張ってくれることを祈る。

河野 秀雄さん 35周年記念式典中止を決断された中村会長に敬意を表すると共に毎週格調高い会長挨拶に拍手を送ります。

釣持 悟さん 先週は、石油製品不足ということで、店の前に行列ができ、世の中不景気の中、商売させていただきましたので少々。今、外食産業や旅館が大変ですが、我々が元気でないと被災者に対しても援助できませんね。

## 卓話

### 「エコ再考」

#### 志澤昌彦会員

今日は「エコ再考」というテーマでお話します。エコとよく言われるが「エコ」とは何だと思いますか？一言にエコと言つてもいろいろな定義があるが、よく言われている「エコは地球にやさしい」は本当でしょうか？

巷にはエコ商品が出回っています。その例としてエコバックがあります。エコバックについても賛成と反対の意見がある。CO<sub>2</sub>排出量はエコバック1個分がレジ袋18枚分にあたる。18回以上エコバックを使えばレジ袋よりCO<sub>2</sub>は削減できる。確かにエコバックは環境に良い面もあるが、「エコバックを使っている=エコ」と思い込みエコバックがブランド化していることが問題だと思う。究極のエコバックとはこれです。レジ袋をすり切れるまで使えば良い。今のエコはモノが高く売れる…これに企業が飛びついている。その本質は物質売買とエネルギー浪費を基礎に成り立っている経済から脱却していない。本当のエコ商品の表示は「この商品をあなたは買う必要はありません」であり、これを企業が表示できるかどうか、これが本当のエコだと思う。

次に地球温暖化の嘘についてです。2000年間の温度変化を見ると確かに最近は高くなっているが、3000年間で見ると昔の地球はもっと温かい時代もあった。太陽の活動が最も地球の温度に影響を及ぼしているといわれている。ただCO<sub>2</sub>が関係しているかどうかは分からないということである。海面水位もCO<sub>2</sub>の排出量と関係なく上昇している。エコの問題が全てCO<sub>2</sub>にすり替えられている。しかしそれ以上に人口問題もある。現在60億人であるが90億人以上に増加すると言われている。食問題、水問題、エネルギー問題、環境問題が付随していく。日経新聞に「中国の男性がビールをもう1本飲むとイギリスの大麦の年間生産量の1/5が新たに必要となる」との記事があった。中国が今までと同じ大量消費社会に入ると限られた資源=地球はパンクする。エコの本当の目的は「人間を中心とした人間圏を持続可能なものにすること」である。これは人間のエコでもあり、地球は温暖化しようがバランスを取るだけである。エコとは「ココロ」の問題であると思う。

1992年のリオサミットにおけるセヴァン・スズキのDVDを見て頂く。私がとても感銘を受けて、環境に対して考え始めたキッカケである。

最後にマーク・トウェインの言葉を紹介する。

「災いを引き起こすのは、"知らないこと"ではない。"知らないのに知っていると思い込んでいること"である」

今回の原発の問題もここにあると思う。人間は無知で弱い存在であるが、考えるという力をもっている。未来に向かって前進していかなければと思います。

次回4月5日は「35周年記念委員会」です。